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していきたいと思っております。

尚、2023-2024年度地区ガバナーのテーマは「ロータリーの魅力を広めよう」です。

今年度もクラブ会員の皆様のご指導ご鞭撻をお願いいたしまして私の挨拶とさせていただきます。

ものと確信しています。氷見ロータリークラブに於きましても社会奉仕委員会の継続事業として

取り組んで参ります。また、親睦活動もより充実いたしまして会員相互の懇親の深化とともに

ロータリークラブを楽しんで頂ければと思っております。

最後にこれらの事業を糧にして新入会員の増強をより一層強化し、活力あるクラブ活動を実施

「芝桜の植栽」「虻が島清掃及び景観保持活動」を実施し、少しでも地域社会に貢献できればと

　2023-2024年度ＲＩ会長のテーマは「世界に希望を生み出そう」です。特にウクライナ情勢を

念頭におかれたテーマとは存じますが平和ほど尊いものはありません。当クラブも国際奉仕委員会

の活動の一環として富山県在住のウクライナの方々に「ビーツ」の提供を続けて参りましたが、

今年度もこの事業を継続する予定です。

地域社会への奉仕事業を推進することにより自己の研鑚はもとより地域での知名度向上に役立つ

この度、歴代の諸先輩方が紡いでこられた歴史と伝統ある氷見ロータリークラブの第５５代の

会長に就任させていただくことになり、その責任の重さに身の引き締まる思いをいたしております。

私としましては今後の氷見ロータリークラブとしての活動の指針や課題の対策を執行役員および

会員の皆様の協力を基に推し諮り、我がクラブの活動の一助なればの所存でございます。

                  氷見ロータリークラブ会長就任挨拶


